

PlantaDoce.

Público

Andalucía destina más de dos millones en la renovación de su flota de transporte sanitario

De las 31 nuevas uvis móviles adquiridas, la Empresa pública de emergencias sanitarias ha incorporado ya un total de 16 a su flota.

PlantaDoce
31 ago 2018 - 12:50

Andalucía invierte más de dos millones en la renovación de su flota de transporte sanit

La Junta de Andalucía refuerza su sanidad pública con nuevas inversiones en materia de transporte. La consejería de Sanidad del Ejecutivo autonómico ha invertido 2,3 millones de euros durante 2007 y 2018 en la adquisición de 31 nuevos vehículos destinados a la atención de emergencias sanitarias.

De las 31 nuevas uvis móviles adquiridas, la empresa pública de emergencias sanitarias ha incorporado ya un total de 16 a su flota de ambulancias y **el resto estarán operativas en los primeros meses de 2019.**

Marina Álvarez, consejera de Salud de la Junta de Andalucía, ha presentado los nuevos vehículos en el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba. En concreto, de las nueve unidades presentadas, dos son para Málaga y una para cada una del resto de las provincias. De esta forma, las 16 unidades móviles nuevas que están en funcionamiento se encuentran repartidas en las provincias de la siguiente manera: una en Almería, tres en Cádiz, dos en Córdoba, una en Granada, una en Huelva, una en Jaén, cuatro en Málaga y tres en Sevilla.